

Nota metodológica, 10 de julio 2020

Sondeo a las escuelas privadas sobre los cambios necesarios ante la contingencia COVID-19

Nota metodológica

Diseño conceptual de la encuesta

El objetivo del estudio fue realizar un sondeo para conocer los cambios que han tenido que afrontar las escuelas en su infraestructura, capacidad técnica, recursos humanos y las repercusiones en la cantidad de alumnos inscritos en el marco de la contingencia sanitaria COVID-19, esto delimitado a las escuelas privadas de Jalisco.

El levantamiento también permitió conocer el origen de la información recibida por las escuelas y su percepción de las acciones realizadas por las autoridades de los tres niveles de gobierno durante la contingencia sanitaria.

Unidad de observación

Escuelas privadas de Jalisco, dentro de los niveles educativos preescolar a preparatoria.

Cobertura geográfica

El sondeo se diseñó para generar información a nivel estatal para Jalisco.

Muestra

El levantamiento se realizó a través de correo electrónico dirigido a las escuelas, tomando como base de datos los directorios publicados por las instancias federales y estatales de educación. Sólo refleja la opinión de quienes contestaron la encuesta, por lo que la muestra no es probabilística y no es estadísticamente representativa de las escuelas de Jalisco.

El cuestionario estaba restringido para ser contestado sólo una vez desde una misma IP y un mismo correo electrónico, lo que minimiza las duplicidades. Los cuestionarios válidos fueron 250.

Cobertura temática

El cuestionario se divide en los siguientes temas:

- Perfil.
- Docencia virtual.
- Infraestructura técnica.
- Infraestructura, recursos humanos y organización.
- Alumnado y padres de familia.
- Apoyo recibido durante la contingencia.
- Evaluación a las autoridades.